

Ressort: Lokales

Strobl gratuliert Laschet zu Bosbach-Berufung in Regierungskommission

Berlin, 20.04.2017, 20:36 Uhr

GDN - Baden-Württembergs Innenminister Thomas Strobl (CDU) hat dem nordrhein-westfälischen CDU-Spitzenkandidaten Armin Laschet zur Berufung des Innenpolitikers Wolfgang Bosbach in seine Regierungskommission gratuliert. "Jetzt schaue ich mit Bewunderung nach NRW - und das passiert in Sachen innere Sicherheit wirklich sehr selten", sagte Strobl der "Heilbronner Stimme" (Freitag).

Mit Bosbach habe Laschet "einen Glücksgriff" getan. Bosbach sei ein "exzellenter, erfahrener, herausragender Innenpolitiker." Gut drei Wochen vor der Landtagswahl hatte Armin Laschet eine "Regierungskommission" unter Bosbachs Vorsitz angekündigt, die bei einem erfolgreichen Wahlausgang in der Staatskanzlei angesiedelt werde. Das Gremium solle angesichts einer "desaströsen Sicherheitslage" nach sieben Jahren Rot-Grün die gesamte Sicherheitsarchitektur des Landes "einer Generalrevision" unterziehen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-88289/strobl-gratuliert-laschet-zu-bosbach-berufung-in-regierungskommission.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619